

Santiago, 6 de Mayo de 2013.-

Señores  
Superintendencia de Valores y Seguros  
Av. Libertador Bernardo O'Higgins 1449  
Presente

**Ref.: Proyectos APVH y CNN.-**

De nuestra consideración:

El 31 de Agosto de 2010 se informó a la Superintendencia de Valores y Seguros ("Superintendencia") la aprobación, por parte del Directorio de la Compañía, de los proyectos Aumento de Producción Valle del Huasco ("APVH") y Cerro Negro Norte ("CNN"), de nuestra filial Compañía Minera del Pacífico S.A. ("CMP"). El proyecto APVH consiste en aumentar la producción de la mina Los Colorados en 2.500.000 toneladas de preconcentrado que a su vez permitirá incrementar en 2.000.000 de toneladas la capacidad de producción de pellet feed en la Planta de Pellets de CMP en Huasco. Por su parte, el proyecto CNN consiste en el desarrollo de un nuevo yacimiento de hierro ubicado al norte de la ciudad de Copiapó, con capacidad para producir 4 millones de toneladas de hierro al año.

Asimismo, con fecha 19 de diciembre de 2011, se actualizó la inversión estimada en 2010 de CNN de US\$574 millones a US\$800 millones, y la fecha de inicio de producción desde el primero al último trimestre de 2013.

En relación a los referidos proyectos podemos informar en esta oportunidad lo siguiente:

- El proyecto APVH iniciará en el mes de julio próximo su puesta en marcha, con un costo final estimado de US\$438 millones.

- En el proyecto CNN, que se encuentra en las últimas etapas de ejecución, ha aumentado el monto de inversión a aproximadamente US\$959 millones y la fecha de su puesta en marcha se estima actualmente en febrero de 2014. Las causas que motivan esas variaciones son la escasez y mayor costo de los servicios de ingeniería y construcción, particularmente la oferta y costo de la mano de obra especializada; el aumento de los valores y plazos de entrega de equipos y bienes de capital, tanto de origen importado como nacional; el aumento del precio del petróleo y otros insumos, así como los mayores costos en dólares derivados de la apreciación del Peso chileno en relación con el Dólar de los Estados Unidos.

- El desarrollo de las otras inversiones relacionadas al proyecto CNN iniciarán su puesta en marcha y operación durante el presente año (Planta Desalinizadora, acueductos, concentraductos, líneas de transmisión, etc.)

Cabe hacer presente en relación a los mayores costos de CNN, que la favorable evolución de la oferta y demanda mundial del hierro y las positivas perspectivas de largo plazo de demanda y precio del pellet feed magnético, nos permiten afirmar que la rentabilidad esperada de este proyecto continúa siendo atractiva.

Por último, se informa que el Grupo CAP cuenta con recursos propios para llevar adelante tanto los proyectos APVH y CNN.

El Directorio de CAP fue informado de todo lo anterior en Sesión Ordinaria N°1.317 del 3 de Mayo de 2013, el cual acordó comunicar a esa Superintendencia los hechos antes expuestos.



Jaime Charles Coddou  
Gerente General